

don de ses scandales à tous les assistants, et les prier de dire aux personnes de leur connaissance, combien il était répentant de la vie scandaleuse qu'il avait menée. Plus tard, il dit à son confesseur qu'il ne regrettait qu'une seule chose chose de la terre : c'était de n'avoir pas une année de plus pour réparer publiquement les scandales de sa vie.

Sur le point de recevoir la sainte communion, il répéta trois fois en français le *Domine non sum dignus*, avec une expression de bonheur et de douleur qu'on ne peut rendre. "Est-il donc possible, s'écriait-il, que le bon Dieu veuille bien venir dans un cœur aussi souillé que le mien !" Après avoir communiqué, il demanda l'Extrême-Onction, que son confesseur lui administra avec une joie nouvelle ; car il n'avait pas encore été témoin d'une pareille conversion, et il disait que jamais il n'oublierait l'impression consolante qu'elle lui avait faite.

Cette dernière cérémonie terminée, celui qui en avait été l'objet n'avait plus rien à faire ici-bas ; un quart-d'heure après, il [alla au] ciel chanter éternellement les miséricordes du Seigneur.

————— 000 ———

Le Drapeau Canadien.

Nous avons reçu le troisième numéro du *Drapeau Canadien* publié à Lawrence, Mass.

Nous espérons que cette feuille aura un beau succès, parmi nos compatriotes de la république